

# Jugendfeuerwehr sammelt für die Kappeler Tafel



FOTO: SVEN WEBER

**KAPPELN** Die Jugendfeuerwehr Ostangeln schloss sich der Erntedank-Feier der Kirchengemeinde Gundelsby-Maasholm an und zog mit Bollerwagen durch die Dörfer, um Lebensmittel für die Kappeler Tafel zu sammeln. Ob Tütensuppe, Marmelade, Tomaten, Äpfel, Kaffee oder Mehl – die Jugendlichen freu-

ten sich über jede Gabe und jede Geldspende. Viele gefüllte Bollerwagen wurden in die beiden Kirchen gebracht, wo sie zunächst als Erntedankschmuck dienten. Von dort holten sie schließlich Mitarbeiter der Tafel ab.

Nach dem Gottesdienst in Gundelsby verkaufte die Jugendfeuerwehr noch Korn-

sträuße, die Floristin Heike Wilk gebunden hatte. Der Erlös dieses Verkaufs und das Geld aus den Spendendosen ergaben zusammen 1050 Euro.

Jugendwartin Viviane Weber verpackte das Geld in einen alten Feuerwehrschauch und ließ es durch eine Abordnung der Jugend-

feuerwehr zur Kappeler Tafel bringen. Dort wurde die Jugendfeuerwehr vom Tafel-Vorsitzenden **Bernd Carow** (r.) und seinem Stellvertreter **Peter Lühder** (li.) empfangen. Die beiden bedankten sich herzlich bei den Jugendlichen. „Ihr habt so viele Lebensmittel gesammelt, dass unser Kühlwagen zweimal

nach Gundelsby fahren musste“, sagte Carow. Und Lühder betonte, dass es keine Selbstverständlichkeit sei, Geld an andere abzugeben. Die 1050 Euro fließen in die Anschaffung eines neuen Kühlwagens. Als Dankeschön überreichten die beiden der Wehr einen Tonteller mit der Aufschrift „Ritter der Tafel 2019“. *sb*